

# Eine nette Erinnerung an den hl. Josefmaria

Barbara Dohr lernte den hl. Josefmaria schon als kleines Kind kennen. Sie erinnert sich an einen "fröhlichen Moment" mit ihm und ihren Eltern. Seit damals bewahrt sie dankbar ein Geschenk auf.

10.05.2011

Barbara Dohr lernte den hl. Josefmaria schon als kleines Kind kennen. Sie erinnert sich an einen

"fröhlichen Moment" mit ihm und ihren Eltern. Und sie bewahrt dankbar ein Geschenk auf, das zwar nur einen geringen materiellen Wert hat, für sie jedoch sehr wertvoll ist.

---

pdf | automatisch generiertes Dokument von <https://opusdei.org/de/article/eine-nette-erinnerung-an-den-hl-josefmaria/> (04.02.2026)